



KEA KH
Kreiselternausschuss
Bad Kreuznach

November 2021

2. Newsletter

Bald ist es schon so weit. Unsere erste Amtszeit ist schon vorbei und im Dezember erfolgt die Neuwahl für den KEA Bad Kreuznach. Die Amtszeit beträgt dann 2 Jahre.

Gerne möchten wir uns auch weiterhin für unsere Kinder und Eltern im Kreis Bad Kreuznach stark machen. Dafür brauchen wir Ihre Stimme! Aber.. wer ist überhaupt wahlberechtigt?

Jedes Elternteil, welches ein Kind unter 14 Jahre hat und den Hauptwohnsitz im Kreis Bad Kreuznach liegt, darf gewählt werden. Wählen dürfen ausschließlich die KEA-Delegierten.

Schon wieder eine neue Position. Mit diesem Newsletter möchten wir aufzeigen, wer KEA-Delegierter ist und welche Aufgaben also solcher auf ihn zukommen.

Der Beginn liegt bei der Elternausschusswahl in jedem Kindergarten. Diese Wahl findet im September und Oktober eines jeden Jahres im Rahmen einer Elternvollversammlung statt. Bis Ende November muss sich der neue Elternausschuss konstituieren. Dabei sind die klassischen Positionen zu verteilen: Vorsitzender, stellv. Vorsitzender, u.U. Schriftführer. Neu dazugekommen sind die Positionen des Kitabehrat-Mitglieds und der 2 KEA-Delegierten und der 2 stellv. KEA-Delegierten. Hier kommen wir ins Spiel.

Die KEA-Delegierten haben als einzige ein Wahlrecht bei der KEA-Wahl. Nur diese dürfen im Dezember ihre Stimme abgeben, wenn es darum geht ob wir eure Interessen und das eurer Kinder weiter vertreten dürfen.

Damit ist die Aufgabe der Delegierten jedoch noch nicht vollbracht. Der KEA veranstaltet 2 jährlich eine Sitzung, an der die KEA-Delegierten teilnehmen dürfen. Hier findet ein persönlicher Austausch statt, der KEA stellt vor, was er in letzter Zeit getan hat und aktuelle Themen werden besprochen. Die KEA-Delegierten sind das Sprachrohr ihrer Kita. Hier haben sie die Möglichkeit, auch eigene Themen aus der Kita mitzubringen.

Ihr seid das Bindeglied zwischen eurer Elternschaft und uns, des KEAs.

Wenn ihr weiterhin Fragen zu der wichtigen Position des KEA-Delegierten habt, sprecht uns direkt an: kea-bad-kreuznach@gmx.de

Wir freuen uns, möglichst viele am 09. Dezember um 17 Uhr bei der Wahl anzutreffen!

Viel Grüße und bleibt Gesund!

Euer KEA